

LA GAZETTE LIGÉTE LIGÉTE LIBERTE



Les Ateliers LigéteRiens sont représentés dans divers réseaux régionaux et nationaux pour faire valoir les enjeux du réemploi solidaire et de la lutte contre la précarité grâce à l'emploi accessible pour tous. A ce titre, Marie-Tiffany DELGADO, directrice, a participé le mercredi 15 janvier à une journée organisée par la Fédération des Acteurs de la Solidarité (FAS) de la Région Centre Val de Loire et d'autres têtes de réseaux pour alerter la Préfète de Région et du Loiret, Mme Sophie Brocas, sur les difficultés des professionnels et les leviers des associations à préserver et consolider pour apporter soutiens et solutions au plus éloignés de l'emploi et aux familles en grande précarité. Ainsi la préfète et plusieurs collègues de ses services régionaux et départementaux ont visité les locaux de la

Ressource AAA à Saint Jean-de-Braye (Atelier Chantier d'Insertion avec support ressourcerie) permettant de valoriser le réemploi solidaire et la transition professionnelle avec les dispositifs des "bons d'équipement" et de "Sève Emploi". Un buffet préparé et organisé par l'équipe de Saveurs et Talents (Entreprise d'Insertion avec support restauration-traiteur) a permis à la délégation de déjeuner avec les responsables associatifs tout en découvrant les coulisses de ce restaurant de l'Économie Sociale et Solidaire de la métropole orléanaise. Enfin, la journée s'est terminée par des échanges avec les professionnels de l'AIDAPHI dans le Centre d'Hébergement d'Urgence du Faubourg Bourgogne, lieu d'accueil de femmes et enfants sans logement et sans autorisations administratives leur permettant notamment d'accéder au travail. Mme Broca et ses équipes étaient à l'écoute et dans l'échange en rappelant néanmoins leurs missions d'applications des injonctions ministérielles. L'ensemble des acteurs associatifs présents se sont donné rendez-vous en février pour formaliser par écrit les actions à mener avec les services de l'Etat et ainsi contribuer à l'écriture de la feuille de route régionale de Blandine Grimaldi, nouvelle commissaire à la lutte contre la pauvreté en Région Centre Val de Loire.



REPAS PARTAGÉ

Chaque premier mercredi du mois, nous avons la chance de vivre un moment sympathique au sein de notre association : un repas partagé où bénévoles et salariés se réunissent autour de plats préparés avec cœur.

Un grand merci à toutes les personnes qui rendent ces moments possibles!



BLABLA CAR DAILY

Céline CORNIER-MONTREUIL, responsable du service développement économique de la communauté de communes Terres du Val de Loire, est venue présenter BlaBlaCar Daily à l'ensemble des salariés des Ateliers LigéteRiens.

C'est une solution à la fois économique, écologique et sociale!



ARRIVÉE DE VÉRONIQUE ET SOCHEANIMOL

Nous avons le plaisir d'accueillir deux nouvelles valoristes qui viennent renforcer notre mission de donner une seconde vie aux objets.

Avec leur énergie et leurs talents, elles contribueront à trier, transformer et sublimer les trésors que vous nous confiez!



FÉVRIER : LE MOIS DU MOBILIER À LA RESSOURCERIE!

Tout au long du mois de février, la ressourcerie vous invite à son grand déballage mobilier. Tables, chaises, commodes et bien plus encore attendent de commencer une nouvelle vie... chez vous!

Opter pour la seconde main, c'est bon pour la planète, pour le porte-monnaie, et pour un intérieur plein de charme et d'histoire.

Venez chiner et découvrir nos trésors renouvelés régulièrement. Une bonne action pour vous et pour l'environnement!

Rendez-vous tout le mois de février à la ressourcerie!

VENEZ APPRENDRE À RELOOKER VOS MEUBLES!

Le 1er février, la boutique des Ateliers LigéteRiens vous ouvre ses portes pour un atelier unique : apprenez à donner une seconde vie à vos meubles ! Que vous soyez bricoleur chevronné ou novice curieux, cet atelier est fait pour vous.. Au programme : techniques de relooking, astuces de pros et bonne humeur garantie. Repartez avec des idées, des compétences... et pourquoi pas un meuble.

Venez avec votre bonne humeur, et repartez avec des trésors!



FORUM DE L'ENGAGEMENT



Rejoignez nous au Forum de l'Engagement organisé par l'Accueil Jeunes de la ville de Beaugency. Venez échangez avec nous pour en apprendre plus sur nos actions environnementales et sociales. Nous vous proposerons des missions de bénévolat et de service civique concrètes et utiles pour agir localement et avoir un impact positif autour de vous.



VENTE FLASH DE

Préparez-vous pour le carnaval avec notre vente flash de déguisements de seconde main, pour petits et grands ! Une sélection unique, à prix doux, originalité pour allier écoresponsabilité.

Disponible dès le mercredi 19 février dans votre boutique.

Venez vite, les plus beaux costumes n'attendent pas!

1, 2, 3 ADHÉREZ!



Ateliers L'adhésion aux LigéteRiens pour l'année 2025 est possible sur HelloAsso. En devenant adhérent, contribuez directement soutenir nos actions!

Pourquoi adhérer?

- Soutenir une démarche solidaire et écoresponsable,
- Participer à des projets qui ont un impact local et durable.
- Rejoindre une communauté engagée et porteuse de sens. Chaque adhésion compte et nous aide à poursuivre nos pour votre missions. Merci soutien!